
2 要闻
审稿：邱少兵 责编：周金林 版式：张 凌 总检：尹一冰2023年8月26日 星期六

邵阳日报讯 （记者 郭慧鹏 通讯员
邓芸） 8 月 24 日，中共邵阳市委宣传部
系统党员大会召开，选举产生新一届中共
邵阳市委宣传部系统机关党委和机关纪委
委员。市委常委、宣传部部长于金旺出席
会议并讲话。

会议听取并审议本届机关委员会工作
报告，书面审议党费收缴、使用和管理情况
的报告，选举产生新一届中共邵阳市委宣
传部系统机关委员会委员和机关纪律检查
委员会委员各5名，宣布新当选的机关党委
书记、副书记和机关纪委书记、副书记名单。

于金旺向新当选的各位委员表示祝
贺，希望新一届机关党委、机关纪委继往开
来、开拓奋进，团结带领全体党员共同开创
市直宣传系统机关党建新局面。

于金旺强调，市直宣传系统要深入学
习贯彻习近平总书记重要讲话精神，始终
坚定政治信仰、站稳政治立场、把握政治方
向，始终体现党的意志、反映党的主张、传
播党的声音，为机关党建注入源源不断的
生机与活力，进一步增强抓好机关党建工
作的责任感和使命感。要准确把握新时代
机关党建职责定位，突出政治建设，强化理
论武装，夯实基层基础，严肃纪律作风，营
造风清气正的良好政治生态，全面提高市
直宣传系统机关党建质量。要以构建齐抓
共管工作格局为保障，拧紧责任链条，狠抓
制度执行，锻造过硬队伍，不断推动新时代
机关党建高质量发展，为加快实现“三高四
新”美好蓝图、建设现代化新邵阳贡献宣传
力量。

不断推动新时代机关党建高质量发展
市委宣传部系统召开党员大会 于金旺出席

邵阳日报讯 （记者 易蓝 通讯员
唐波） 8月24日，2023年市公共资源交易
管理委员会第一次会议召开，全面总结我
市公共资源交易管理工作开展情况，分析
当前形势与现存问题，审议相关事项，安排
部署下阶段重点任务。市委常委、常务副市长
王永红参加。

近年来，我市不断优化公共资源交易领
域营商环境，完善监管和服务体系，提高公共
资源交易效率效益，公共资源交易管理工作
取得了新成效。2023年上半年，全市各类公共
资源入场交易815宗，同比增长35.83%，交易
金额88.79亿元，同比增长4.45%。

王永红指出，公共资源交易工作是深

化“放管服”改革、优化营商环境的重要内
容，也是一项常抓常新的系统工程。各相关
部门要提高政治站位，切实增强公共资源
交易管理的责任感和紧迫感，强化顶层设
计、优化工作流程，不断提升资源市场化配
置水平和效率，持续深化公共资源交易领
域改革创新。要明确工作重点，切实提高公
共资源交易监管质效，进一步加强部门联
动，做实全链条监管，以更大力度推进公共
资源交易监管和工程建设招投标领域专项
整治工作。要强化工作保障，切实推动公共
资源交易规范运行，建立健全工作机制、压
紧压实工作责任、严格执法执纪，确保公共
资源交易市场持续健康发展。

确保公共资源交易市场持续健康发展
2023年市公共资源交易管理委员会第一次会议召开

王永红参加

“‘小关怀’蕴含‘大温暖’，做
双拥工作，就是要脚板勤、心思
细，将对军人的关怀落到实处。”8
月23日，谈起从事双拥工作的心
得，邵阳县双拥共建事务中心主
任何林感慨万千。

今年 42 岁的何林 2000 年参
军入伍，2016年转业回乡，2019年
转隶至邵阳县退役军人事务局，现
任邵阳县双拥共建事务中心主任。
虽然脱下了绿军装，何林始终牢记

“一朝是军人，终身是军人”的铮铮
誓言，用实际行动真情拥军。

“解决好官兵的急难愁盼问
题，是我义不容辞的责任。”为零
距离倾听部队官兵的心声，何林
积极走访驻地部队，为驻地官兵
解难帮困。

“部队有所求，我们有所应。”
2022年6月，何林在和邵阳县某武
警教导队政治指导员的交谈中了
解到，部队驻地生活垃圾转运比较
困难，不仅给官兵的日常训练带来
不便，还影响官兵打造舒心干净的

生活环境。了解情况后，何林第一
时间向邵阳县退役军人事务局汇
报，并多方协调相关单位解决。最
终，在何林的协调下，该部队垃圾
转运问题得到圆满解决。

2022年10月，邵阳县驻军某
部急需一批抗疫药物。为了保障官
兵健康，保证部队的战斗力，在完
成县里抗疫任务的同时，何林还辗
转邵阳县多个药店购买抗疫药品，
在与卫健等部门的联动协调下，何
林为该部队成功购买到100盒连
花清瘟胶囊，50盒布洛芬。“健康
连着战场，呵护官兵健康，才能助
力战斗力提升。”何林说。

在经常性与重点优抚对象保
持沟通的同时，何林还利用节假
日上门走访慰问，对家庭确有困
难的诉访者，千方百计帮扶解困，
有效预防群体信访案件的发生。

为解决部队单身青年的婚配
问题，何林还当起了“红娘”。2021年
7月，何林组织多位单身青年官兵齐
聚813军旅小镇，联合邵阳县妇联

在此举办军地相亲会，现场帮助多
对青年牵手成功，有效解决了部队
单身青年找对象难的“后顾之忧”。

“用英雄故事浸润人心，让红
色基因代代传承，对于在全县营造
良好的崇军、拥军、爱军的氛围至
关重要。”为此，何林积极组织多场
爱国主题教育进校园、全民国防教
育等活动，宣讲革命前辈抛头颅、
洒热血，用生命换来幸福生活的英
勇事迹，厚植爱国拥军情怀。近年
来，系列主题教育的开展，进一步
促进了军政军民团结，为邵阳县的
双拥工作打下了良好基础。

谈及下一步的双拥工作计
划，何林说：“我们将继续创新工
作方式，成立双拥工作服务队，通
过上门提供理发等志愿服务的方
式，进一步关爱抗战老兵，为他们
送温暖、解难题。”

拥 军 优 属 显 真 情
——记邵阳县双拥共建事务中心主任何林

邵阳日报记者 王秀丽 通讯员 黄永益

邵阳日报讯 （记者 罗俊 蒋易薇
通讯员 杨海龙）8月24日，副市长晏丽君
与万丰达实业集团董事长张林、中建交通
华中区域湖南公司副总经理张泽华，就在
我市落实相关投资项目进行洽谈。

洽谈会上，市商务局相关负责人介绍
了目前我市农贸市场建设、运营、管理服
务等情况；万丰达实业集团、中建交通华
中区域湖南公司相关负责人介绍了企业
发展、业务布局等情况，对项目建设进行
了可行性分析，并就我市农贸市场建设及
提质改造、市政基础设施建设表达了投
资、合作意愿。

晏丽君对两家公司来邵考察投资表示
欢迎。她指出，邵阳消费市场前景广阔，农
贸市场提质升级关系到菜篮子工程，希望
能通过多方合作，不断完善农贸市场功能
布局，改善硬件设施，打造智慧化、现代化
农贸市场样板，切实延伸服务触角、提升民
生福祉，满足群众多样化消费需求。商务部
门要将项目作为加强市场供给、提升保供
能力的重要抓手，科学研判、加强对接、做
好服务保障，在总体上规划、从细节入手，
尽快拟定合作框架，确保项目落地快、见效
快，以高标准市场体系建设助力我市经济
社会高质量发展。

强化服务保障 确保项目早日落地

邵阳日报讯 （记者 黄云 通讯员
刘晟） 8月24日，全市乡村振兴工作推进
会召开，讲评前阶段中央、省级巩固拓展脱
贫攻坚成果同乡村振兴有效衔接考核评估
反馈问题整改和推进乡村振兴战略“七大
专项”工作开展情况，调度推进乡村振兴
工作。副市长杨卫平出席。

会议指出，今年以来，市委、市政府对
“七大专项行动”进行专题研究、统筹部署，
各大专项行动推进有力有序有效。各级各
部门要聚焦目标任务，找准短板弱项，压实
工作责任，健全工作机制，多方联动，形成
高效高质、职责明确、齐抓共管的工作格
局，以高度的政治自觉和行动自觉推进行

动取得预期效果。
会议要求，抓好巩固拓展脱贫攻坚成

果同乡村振兴有效衔接考核评估反馈问题
整改，既是政治任务，也是民生工程。各级
各部门要提高政治站位，坚决扛起主体责
任，直面问题不回避，严抓细管，确保我市
有效衔接工作“保先争优”、走在前列。要再
细化措施，坚决整改不松懈，确保所有问题
见底清零，坚决防止规模性返贫，持续巩固
拓展脱贫攻坚成果，稳步推进乡村建设行
动。要再明确责任，强化整改措施，真抓实
干出实效。要保持高度警醒，增强对标对
表、交卷交账意识，推动问题整改见行见
效，确保各项工作成效经得起检验。

扛起主体责任 抓好问题整改

8月22日，纪检监察工作人员在洞口县花古街道跃龙村走访群众。连日来，该县组织纪检监察
工作人员走村入户开展“三湘护农”行动，与村民面对面交流，收集问题线索，解决群众急难愁盼
问题，推进各项惠民政策落实落地。 邵阳日报通讯员 滕治中 葛晓华 摄影报道

8 月 23 日，隆
回县羊古坳镇尹家
湾农民驾驶收割机
在稻田里收割富硒
优质稻。当日是处
暑节气，农民抢抓
农时积极开展农事
活动。
邵阳日报通讯员

曾勇 摄

邵阳日报讯 （记者 易蓝
通讯员 邓茗茗） 8 月 23 日，
记者从市城市管理和综合执法局
获悉，我市创建“省级节水型城
市”顺利通过专家评审。

8月22日上午，省住房和城乡
建设厅、省发展和改革委员会联合
节水行业专家，对我市“省级节水
型城市”创建工作开展现场评价。
专家组听取了我市城市节水工作

情况汇报，并对湖南湘窖酒业有限
公司、市自来水公司、桂花渡水厂、
西苑公园等节水示范项目进行现
场检查，细致深入了解我市城区节
水工作开展情况。经专家组评审，
我市各项指标均达到“省级节水型
城市”相关评定要求。

近年来，市城市管理和综合
执法局扛牢城市节水主管部门
责任，围绕创建节水型城市目标，

统筹协调，精心部署，扎实推进
工作落实，确保各项节水举措落
地见效。

专家组要求我市相关部门进
一步提高政治站位和思想认识，
根据实际情况强化城市节水基础
管理工作，扩大节水载体覆盖范
围，发挥节水示范作用，不断提高
水资源利用水平，推动城市节水
工作再上新台阶。

我市创建“省级节水型城市”通过专家评审

邵阳日报讯 （记者 伍洁
通讯员 陆春阳）“最近我正在
忙于联系西藏类乌齐县中学，准
备在 9 月份秋季开学举办‘西藏
课堂’第三课，让两地的孩子通过
云上交流课堂分享他们暑假的快
乐生活。”8月22日，共青团北塔
区委副书记禹赛凤向记者透露。

让芙蓉学校的孩子们能够更
多地了解西藏独有的自然风光和
民族文化，是禹赛凤开设云上交
流课堂的初衷。今年2月，禹赛凤
利用自己在中央团校学习时担任
组长的资源，联系了远在西藏的
同学、共青团类乌齐县委书记四
郎曲珍。经过一个月沟通筹备，北
塔区芙蓉学校与西藏类乌齐县终
于启动了云上交流课堂。

“‘西藏课堂’开课啦！”今年3
月22日，伴随着上课铃声，北塔区

芙蓉学校的35名学生走进多媒体
教室，开始了他们的第一堂民族团
结交流课。孩子们认真聆听教师讲
述西藏人文地理知识，观看了类乌
齐县的旅游宣传片和类乌齐县中
学联谊结对小伙伴的交友视频。短
短的课堂45分钟，北塔区芙蓉学
校的学子们领略了西藏独有的民
族文化，还结交了远在千里之外的
藏族朋友，孩子们非常兴奋，对下
一次两地交流充满了期待。

“视频设备不匹配，可以请贵
公司技术人员前来支持吗？”焦急
万分的禹赛凤一遍遍打电话寻求
帮助，只因西藏类乌齐县和北塔区
芙蓉学校两边的多媒体设备不兼
容，无法达到预期效果。今年4月23
日8时至20时，禹赛凤守在教室里
寸步不离。“因为第二天就要进行
第二次云上交流活动，学生们还要

和西藏的小伙伴们唱歌跳舞呢！”禹
赛凤最终还是把技术问题解决了，

“西藏课堂”第二课如期举行。芙蓉
学校300余名学生和家长吃着西藏
干牛肉，喝着糌粑粉，坐在家门口体
验了西藏文化，课堂里欢声笑语，藏
族歌声、隔空比心等环节把课堂气
氛推向高潮，让大家流连忘返。

“我没去过西藏，但我现在很
了解类乌齐县中学。”禹赛凤说，

“从‘西藏课堂’第二课开始，我们
这边的孩子和类乌齐县中学的孩
子以开盲盒抽签的方式，一对一
配对成为好朋友，大家互留电话
和微信，暑假期间相互交流分享
学习和生活点滴，让两地孩子彼
此了解对方的民族文化。”

北塔区云上交流课堂开启“西藏之旅”


